
ＰＴＡだより 

 学年学級委員会 食育係主催の中学校給食試食会が 12 月 12 日に開催されました。初めて

の企画のため、食育係ではたくさんの意見を出し合い、無事に開催することができました。 

当日は多くの保護者様にご参加いただき、有意義な時間を過ごしていただくことができた

のではないでしょうか。令和８年度から中学校も全員給食が始まる予定です。あまりいい印

象をもたれていないデリバリー給食ですが、実際に食べてみた方の感想をお伝えします。 
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中学校給食試食会が開催されました

ご飯と汁物は発泡スチロール箱のなかに「保つ

くん」というカイロのようなものが入っており、

温かい状態で届きます。 

実際はセルフ方式ですが、こ

の日は委員さんが給食を配っ

てくれました。 

12月 12日のメニューは 

・揚げ鶏肉のチーズソースがけ 

・わかめともやしのナムル 

・ほうれん草とベーコンときのこのソテー 

・ひじきと人参の煮物 

・野菜たっぷりお味噌汁 

・ごはん（中サイズ） 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

小学校の給食と比べてしまい、

温かいおかずは温かくが好まし

いですし、また味が薄めかなと

感じました。栄養バランスは良

いはずなので、毎日食べている

と慣れるのかなと思いました。 

家でのお弁当作りは冷凍食品に頼

ってしまって味も濃くなりがちな

ので、薄味でもしっかりと味が感

じられて良いと思いました。今後

のイメージが湧いたので試食会に

参加してとても良かったです。 

思っていたよりも美味し

かったです。野菜たっぷ

りで栄養満点なところが

良かったです。 

お弁当を開けた時、野菜がたっぷりだなとい

うのが第一印象でした。その分メインが少な

くて、成長期の子どもたちにはもう少しお肉

やお魚の量もあるといいなと感じました。 

ご飯とお味噌汁が温かいのは嬉しかっ

たです。 

よく食べる子はご飯を大盛りにし

ても、おかずが決まった量ではバ

ランスが難しいと感じました。 

一斉給食になった時、たくさん食

べる子への対応をどうしていくの

かが気になります…。 

ご参加ありがとうございました！ 



ミマモルメでもお知らせいたしましたが、ＰＴＡ本部、初の試みとして 11 月 2 日に役

員会のＹｏｕＴｕｂｅライブ配信を行いました。 

当日は音声トラブルがあり、配信をご視聴いただいた皆様には大変ご迷惑をおかけいた

しました。当日撮影した動画と音声データを合成し、Ｙｏｕｔｕｂｅに限定公開にて動画

をアップしております。是非、一度下記リンクの動画をご視聴いただき、ＰＴＡ活動にご

興味をもっていただけたらと思います。 

・Ｙｏｕｔｕｂｅ限定公開リンク 

https://youtu.be/9mGK8kxbLdg 

＊動画は 1 時間 15 分弱と長いですが、チャプター分けもしておりますので、ご興味のあ

る話題のところだけでもご視聴いただければと思います。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

11 月 11 日、運動会が無事に開催されました。保護者の皆様には入校許可証の携帯、参観

優先場所の色別での利用など、ご協力をいただきありがとうございました。 

また、保護者ボランティアの皆様には、前日準備・当日受付・後片付けなど、ご協力いた

だきありがとうございました。 

今年度は、民間の警備員を雇い、当日受付や競技中の見回りをお願いいたしました。子ど

もたち、先生方、保護者の皆様の安全確保、および保護者ボランティアの皆様の負担を軽減

することができたのではないでしょうか。 

 

 

 

役員会の YouTube配信を行いました 

運動会のご協力ありがとうございました 

学校のこと、子どものこと、たま～に脱

線もしながら楽しく話し合っています！ 

https://youtu.be/9mGK8kxbLdg


今年度は、給食試食会などＰＴＡ主催のイベントを久々に開催することができ、委員さ

んも一緒に参加してイベントを楽しんでいただけました。 

運動会では黄色いベストを着用した広報委員が、写真撮影をしていたことにお気づきい

ただけましたでしょうか？各学年のイベントにも同行し、たくさんの写真を撮ってくださ

っています。広報委員の想いが詰まった「ゆりのき」発行をお楽しみに♪ 

 

正・副委員長の負担軽減のため、毎月行われていた運営委員会を年６回へと変更しまし

た。（相談したいことがあれば、毎月開催の役員会へ参加可能） 

新しく挑戦したいこと、個々人の負担を減らすための提案など、積極的にＰＴＡ活動を

変えていこうと動いてくださり、来年度へと繋がる活動になっています。 

 

 来年度の委員選出は１月から行う予定です。新入生の減少に伴い、保護者の人数も減っ

ています。おひとりおひとりの協力なしにはＰＴＡ活動は成り立ちません。 

子どもたちがよりよい学校生活を送れますよう、ご協力をお願いいたします。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

皆様の貴重なご意見をお寄せください。 

要望・質問などございましたらぜひお聞かせください。 

（無記名で構いません） 

貴重なご意見を心よりお待ちしております。 

声の箱は、１・６年昇降口正面の壁に設置していますが、 

PTAメールアドレス shiranepta@yahoo.co.jp でも 

お待ちしております。右記の QRコードからもメールを送っていただけます。 

ＰＴＡ声の箱 

来年度の委員選出にご協力お願いします 

mailto:shiranepta@yahoo.co.jp

